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5 月  8 日（金）礼 拝 バースデー

  14 日（木）給食研修会 

19 日（火）身体計測 

20 日（水）なかよしキャラバン

 24 日（日）豊川小学校運動会

   （梅・桃・桜・さくらんぼ

  26 日（火）お茶教室 

  28 日（木）新任保育士研修会

＊内科・歯科検診を行います

6 月 2 日（火）バースデー訪問

   3 日（水）誕生会（園児

   4 日（木）虫歯予防デー

   8 日（月）礼 拝 

   9 日（火）対人援助研修会

   11 日（木）給食研修会

   14 日（日）宇佐市保育園職員研修会

   16 日（火）身体計測 

  23 日（火）お茶教室 

 一年中で一番さわやかな季節を迎えました

4 月当初の子どもたちのちょっぴり不安

では自分の居場所や好きな遊びを見つけ

ます。また、園生活のリズムにも慣れ

友だちとのかかわりを楽しみながら、

られるようになりました。 でも、この

ていけず、風邪気味の子どもたちもいます

を迎えますね。体調を整えながら、ご

義に連休を楽しみ、充電して過ごしてください
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     梅組 5

りりか「先生、へびのぬけがらみつけたよ

保「お財布に入れたら

なるんだよ

えみり「やった～、

なおと「いいな～ぼくもほしいなあ

     からあげいっぱいかえるんに

  

バースデー訪問 

 

なかよしキャラバン 

豊川小学校運動会 

・さくらんぼ組参加） 

新任保育士研修会 

います 

訪問 

園児のみ） 

デー 

対人援助研修会 

給食研修会 

宇佐市保育園職員研修会 

えました。 

不安そうなしぐさから、今

つけ園生活をおくってい

れ表情も自信たっぷりに、

、元気の良い声や笑顔が見

この頃の気温の変化につい

どもたちもいます。もうすぐ大型連休

ご家族で計画をたて、有意

ごしてください。  安倍 

         

 先日の保護者会総会

子遠足とたくさんの

き無事に終わることができました

がらお天気には恵まれず

なりましたが、一緒

を見たり・・少しの

大好きなお父さん、

合っている子どもたちの

いでした。そして、

しみにしていた愛情

ム！かわいいおにぎりや

ずに子どもたちの顔

楽しいひと時ありがとうございました

 そして、お疲れさまでした
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れたら、お金持ちに 

なるんだよ！」 

～、お金がいっぱいになる」 

ぼくもほしいなあ～ 

からあげいっぱいかえるんに～」 

 先日 25 日（土）

講師の先生は、九州動物公園

れている『神田岳委

 日頃、私達は見たり

はたくさんのドキメンタリーな

り、涙ありのあっという

 人間と同じで動物

めて気づき、私が一番印象

いと言われているアフリカゾウの

自分がなりたくても

また、５トン近くある

られて、倒れてしまうと

れを起こして死んでしまうと

時のお話を聞かせてくれました

強く心に感じました

があり、いつかは死

ですね。 神田先生

が熱く、共に生きているということが

熱くじ～んとなりました

秋にはアフリカンサファリーに

触れ合うことの出来

まちましょうね！      

 

保護者会総会、交通安全教室、親

とたくさんの保護者の方の参加を頂

わることができました。残念な

まれず、園内での遠足に

一緒に体操をしたり紙芝居

しの時間ではありましたが

、お母さんと一緒に触れ

どもたちの顔は笑顔でいっぱ

、子どもたちがとても楽

愛情たっぷりのお弁当タイ

かわいいおにぎりや色とりどりのおか

顔も輝いていましたね。 

ありがとうございました。 

さまでした。  中井 

  

 

今年度、保護者会会長

した。渡邉恵美です

こんな私に会長

者となり挨拶を担当

う器ではありませんが

すので、少しでも

きました。先生方

楽しい一年に出来るよう

頑張りますので、皆

の程、よろしくお願

保護者会会長

        

 

）宇佐市保育士会の研修会が行われました。

九州動物公園アフリカンサファリーで獣医をさ

神田岳委』先生でした。 

たり触れたりして楽しむ動物園。その裏側で

はたくさんのドキメンタリーな話が満載で、聴いていて笑いあ

ありのあっという間の 2 時間でした。 

動物にも色々な個性や生き方があることに改

一番印象に残ったのは動物園の中で一番大き

われているアフリカゾウの話でした。象の飼育担当には

がなりたくても象に認められた人しかなれないそうです。

くある体重はあの大きな 4 本足でしっかり支え

れてしまうと自分では起き上がることが出来ず床ず

んでしまうと言われました。実際に遭遇された

かせてくれました。聞けば聞くほど命の大切さを

じました。人も動物も生きているものすべてに誕生

死が訪れます。今ある尊き命を大切にしたい

神田先生は係わるすべての動物に対して本当に思い

きているということが伝わり話を聴いて、胸が

んとなりました。 

にはアフリカンサファリーに親子遠足です。日頃なかなか

出来ない動物たちと過ごせる一日を楽しみに

      笠田 

保護者会会長をさせて頂くことになりま 

です。 

会長なんて・・・と思いましたが、主人が影武

担当してくれることになりました。会長とい

ではありませんが、子どもたちがお世話になっておりま

しでも恩返しが出来ればと思い、引受けさせて頂

先生方のご指導のもと、他の役員の方々と共に、

るよう、 

皆さまのご協力 

願い致します。 

保護者会会長  

        渡邉恵美 


